



*Nous avons profité d'un rayon de soleil pour aller rouler 200 km sur les belles routes du Jura.*

*19 Dahus (et 15 motos) se sont rejoints pour partir vers Prémanon, Longchaumois, Lamoura, Mijoux et pique-niquer à la station de Menthières.*

*L'après-midi, redescente sur Confort, puis Champfromier, Giron, les Roches d'Orvaz, Les Moussières, Lajoux et retour à Gex avec une halte à la Faucille pour boire un verre à la Couronne.*

*Des paysages magnifiques, à découvrir ou redécouvrir, dans la bonne humeur et avec le plaisir de rouler ensemble.*



